

# **Association Grand Lac Rond (Lac Roddick)**

## **Procès-verbal de la réunion**

27 janvier 2015

Présences: Jacques Cyr, Isabelle Poirier, Bruno Paul, Simon Morin, André Patry

Absences : Pierre Bergeron

### **I. Nomination d'un Président d'assemblée et rappel de l'ordre du jour**

André Patry a accepté le rôle de président d'assemblée (et non Président de l'Association) et l'ordre du jour a été lu et adopté à l'unanimité

### **II. Adoption du procès-verbal de la réunion précédente**

Étant donné que le procès-verbal de la dernière réunion du comité n'était pas disponible, cette étape a été remise à la prochaine rencontre

### **III. Dossiers non résolus**

a) n/a

### **IV. Nouveaux dossiers**

i. Revue de la transition au nouveau comité – Les membres ont passé en revue les étapes qui ont mené à la formation du nouveau comité. Il a été proposé d'appeler Pierre Bergeron pour se joindre au comité puisqu'il avait été nommé au comité lors de l'assemblée générale des membres à l'été dernier.

#### **b. États financiers**

- i. Jacques Cyr a rapporté un solde au compte de \$11,572.61. Aucune transaction financière n'a eu lieu depuis l'assemblée générale des membres à l'exception des frais administratifs au compte. Le solde inclut les montants collectés pour l'ensemencement du poisson. Jacques a rapporté qu'il n'y avait que 48 membres à date ayant payé leur cotisation.
- ii. Jacques Cyr, a été nommé Trésorier suite à une proposition d'André Patry secondée par Isabelle Poirier
- iii. André Patry a été nommé Secrétaire avec autorité de <sup>2</sup><sup>ème</sup> signataire obligatoire des chèques au compte de l'Association suite à une proposition de Simon Morin secondée par Isabelle Poirier

### **V. Suivi des dossiers transférés par l'ex-comité**

- a. Programme pour le soutien pour l'ensemencement des lacs – Pour différentes raisons il a été décidé à l'unanimité de ne pas donner suite à ce dossier
- b. Offre de l'ABVdes7 pour pancartes – Il a été proposé par Isabelle Poirier et secondé par Bruno Paul d'acheter deux pancartes de

l'ABVdes7 au coût de \$100 chacune et des installer au printemps au débarcadère du Domaine du Chevreuil ainsi qu'au Mikes Cabins. André va faire l'acquisition des pancartes auprès de l'ABVdes7. Il faudra cependant qu'un membre (non encore identifié) de l'exécutif obtienne l'approbation des propriétaires. **À faire**

- c. Offre de l'ABVdes7 pour identification des herbiers aquatiques – Isabelle Poirier va appeler pour obtenir plus de détails. **À faire**
- d. Adhésion au Regroupement pour la Protection de l'Eau de la Vallée de la Gatineau – Il est proposé par Jacques Cyr et secondé par Simon Morin d'adhérer au Regroupement au coût de \$100. Le secrétaire va remplir le formulaire et envoyer le chèque. **À faire**
- e. RSVL – Tests annuels – Il est proposé par Isabelle Poirier et secondé par Jacques Cyr de continuer l'adhésion au RSVL et de contacter Pierre Bergeron et Pierre Parisien pour qu'ils s'occupent de ce dossier. Le secrétaire va faire les démarches. **À faire**
- f. RSVL - Suivi Periphyton – C'est un service offert par le RSVL qui semble intéressant mais qui n'est peut-être pas nécessaire. Le secrétaire va faire le suivi pour en apprendre davantage auprès du RSVL. **À faire**
- g. Suivi Caractérisation du Grand Lac Rond – André Patry a mentionné que ce dossier méritait un suivi serré auprès des municipalités. Les membres se sont mis d'accord pour en discuter aux prochaines rencontres avec documents à l'appui.

#### **VI. Tests d'eau annuel**

- a. Le secrétaire va contacter Pierre Parisien et Pierre Bergeron pour que les tests soient faits à l'été.

#### **VII. Entretien du sentier et belvédère**

- a. Simon Morin s'est porté volontaire pour faire l'entretien du sentier pédestre et du belvédère.

#### **VIII. Demandes aux municipalités**

- a. Aucune demande n'a été proposée durant la rencontre mais il a été proposé de demander à la Municipalité de Bouchette l'épandage d'abat-poussière l'été prochain. **À faire à la prochaine rencontre.**

#### **IX. Divers**

- a. Isabelle a proposé d'envoyer un membre au Forum du Lac St-Marie le 13 juin prochain

#### **X. Prochaine rencontre**

- a. Il a été proposé de faire la prochaine rencontre vers la mi-avril mais aucune date n'a été arrêtée.